

Verlag der Zeitschrift „Das neue Reich“ Berlin SW. 11

Am 1. Januar beginnt zu erscheinen:

Ⓜ

Das neue Reich

Illustrierte Monatsschrift

Herausgegeben von Karl Vanselow

Diese vornehme, künstlerisch ausgestattete, grosszügig angelegte Monatsschrift, die in weitesten Kreisen Aufsehen erregen und in allen deutschen Herzen begeisterten Beifall finden wird, widmet sich allen Aufgaben und Bestrebungen, welche die **Neugestaltung des Deutschen Reiches und der deutschen Kultur durch den Krieg und nach dem Kriege** betreffen.

Unter Mitwirkung hervorragender Persönlichkeiten aus allen in Frage kommenden Gebieten soll „Das neue Reich“ der vorbildliche Ausdruck deutscher Einheit und vaterländischer Gesinnung sein, eine ideale Zeitschrift für deutsche Größe und deutsches Heldentum in Kampf und Frieden, ein weithin leuchtendes Beispiel für deutsche Tüchtigkeit und deutsches Vorwärtstreben.

Heer und Flotte, Politik und Kultur, Literatur und Wissenschaft, Kunst und Mode, Poesie, Musik und Theater, Sport und Erziehung, Handel und Volkswirtschaft, Technik und Industrie, die gesamten Interessen des Deutschen Reiches nach innen und in seiner Weltmachtstellung nach außen werden Gegenstand des Inhalts dieser eigenartigen, literarisch erstklassigen Zeitschrift sein.

Allgemein interessierende Aufsätze, packende Erzählungen, begeisternde Gedichte, wertvolle Kunst- und Musikbeilagen bilden den Hauptteil der Hefte; das Beiblatt unter dem Titel „Im Kampf um die Zukunft“ bringt zahlreiche kleinere zeitgemäße Abbildungen und Mitteilungen, Besprechungen von Büchern und Kunstwerken, Anzeigen usw.

Nur das Edelste und Beste

soll für „Das neue Reich“ gut genug sein.

In seiner äußerst geschmackvollen, der Größe der Zeitereignisse würdigen Form wird

jedes Heft auch einzeln

ein bleibend wertvoller Besitz für jeden ideal denkenden Deutschen sein, besonders für unsere Truppen und Offiziere im Felde, für unsere Verwundeten, für alle, die mit den Waffen oder durch Kulturarbeit das neue Deutsche Reich aufbauen helfen. Bei der warmen Betonung der Verdienste unserer Verbündeten wird „Das neue Reich“ auch im befreundeten Auslande weitgehendem Interesse und herzlichen Sympathien begegnen.